
① ふるさと納税返礼品にキ

ャノン製デジタルカメラ

を贈ることについて、あな

たは賛成ですか？ それ

とも反対ですか？記事を

基に根拠を組み立てた上

で、自分の意見をまとめて

みましょう。 

 

 

 

「地元産品」「産業振興に役立

つ」といった部分を重視する

と賛成でしょうし、資産性の

高さや制度の趣旨を重視すれ

ば反対になるでしょう。そう

いった要素を見比べて「どち

らともいえない」という意見

も当然あり得ます。難しい問

題ですね。 

 

 

 

 

 

 

 

（2017年 6月 29日付け朝刊県政面） 


